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就大學廣場因受圖
書館擴建而受影響一事，
校友評議會於12月13日
舉行校友座談會，邀請關
心此課題的校友出席，發
表意見。座談會由張志剛
校友擔任主持，當天共
有約三十位校友出席，
包括聯合書院校友會、
建築系校友會及物理系
校友會之代表；工商管理學院本科
生校友會的會長亦透過電話參與發
表意見。而人類學系及新亞書院校
友會則透過書面發表意見。這次活
動亦得到不少海外校友組織支持參
與，包括：美東、南加州、安省、

日本及上海等地的校友會，當日透
過視像會議或電話形式，即場參與�
座談會。

當日，大學程伯中副校長及當
時擔任協理副校長之許敬文教授親
身出席了會議，聽取了校友意見。

大學在09年2月5日向師生校友發
出電郵，表示圖書館擴建計劃專責
建築委員會在權衡所收集到的意見
並審慎研究項目建築師的各種方法
後，找出了一個技術上可行，兼可照
顧各方意見的新方案，既可提供必需
的圖書館擴建空間，又能確保烽火台
在施工期間能夠繼續開放使用。
根據這個新方案，圖書館側停車場
位置將興建一座新翼，高度不超過
圖書館主樓，而在大學廣場下的區
域則會挖建一地下層，與圖書館地
庫相連，烽火台所在位置地下則不
會進行挖掘。新翼和凹字形地下
層，將可提供的額外面積比原先預
計的六千一百平方米為少，造價亦
會稍增，但整體上仍可為未來的師
生增加足夠的空間，又能令烽火台
在施工期間依舊聳立於原址。在擴
建工程完竣後，整個大學廣場仍將
維持原貌，絲毫不變。

補充資料：

08年12月13日校友評議會座談會

大學校董會在09年1月20日
成立「大學校董會重組專責委員
會」，研究重組校董會的方案。校
友評議會主席劉世鏞校友被委任為
成員。由於是次重組對中大長遠發
展影響深遠，作為校友評議會主席
及專責委員會成員之一，劉世鏞校

友特別在1月23日及3月9日向校友
發出電郵（*），呼籲各界校友，本
着關心母校發展精神，提出寶貴意
見，以便彙集送交委員會參考。劉
校友建議校友可從多角度作出考
慮，包括校董會的理想人數、組成
代表界別、如何體現書院制的精

神、如何從廣大校友網絡中找到最
適合人選參與校董會事務等等。

劉校友亦呼籲各界校友留意專
責委員會的公布，積極參與有關的
諮詢活動。

校友評議會就大學校董會重組收集校友意見

（*電郵原文見：�http://www.alumni.cuhk.edu.hk/chi/publications/otherenews/2009/massmail_enews0123.html；��
http://www.alumni.cuhk.edu.hk/chi/publications/otherenews/2009/massmail_enews0309.html）
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